



La provincia se convierte en la primera Región Angels

●En un importante hito para la salud pública chilena y latinoamericana, con el Hospital de Puerto Montt (HPM) como centro médico principal, se ha convertido en la primera Región Angels de Latinoamérica, marcando un precedente en la atención y tratamiento de accidentes cerebrovasculares (ACV) que son la segunda causa de muerte en nuestro país. El reconocimiento internacional, otorgado por la Iniciativa Angels -presente en más de 6 mil hospitales a nivel mundial- y promovido por el laboratorio Boehringer Ingelheim, destacó el trabajo coordinado de cuatro instituciones claves en la zona.

CB